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Les membres du directoire
de la confédération syndi-
cale Dynamique unitaire
(DU) ont entamé, il y a
quelques jours, par la pro-
vince du Woleu-Ntem, une
tournée de sensibilisation
et d’implantation de leur
structure, à l’intérieur du
pays.APRÈS les étapes de Mitzic,Bitam et Minvoul, la déléga-tion de la confédération syndi-

cale Dynamique unitaire (DU),conduite par son présidentJean Rémi Yama, a organiséune assemblée générale, lemardi 22 mai dernier, derrièrela tribune officielle d’Oyem.Occasion pour les responsa-bles de cette coalition   d’ap-peler les agents publics et lesretraités, à rejeter le projetd ’ " O r d o n n a n c en°00000016/PR/2018 por-tant modification, suppressionet complétant certaines dispo-sitions de la Loi 1/2005 du 4février 2005 portant statut gé-néral de la Fonction publique",initié par l'actuel ministre del’Economie, alors patron de laFonction publique, Jean-Marie

Ogandaga.Une tentative de modificationde la loi qui, selon les syndica-listes, « menace sérieusement
les carrières et les retraites des
agents publics », a indiqué leprésident de DU. Laquelle loi,selon lui, porte atteinte aupaiement au 30e jour du mois,des fonctionnaires.M. Yama pense que l’objectifvisé par le projet de loi dumembre du gouvernement Is-soze est de « réduire les sa-
laires, de supprimer les salaires
des enseignants en période de
vacances scolaires, ou d’exiger
d’eux, de travailler pendant
cette période sur les thèmes
choisis par le gouvernement. »

Pour le leader syndical, cettemodification de la loi querel-lée vise, à terme, à ordonner lafin des vacances scolaires deséducateurs.Pis, le nouveau projet de loi, àen croire DU, met égalementen place « un avancement ex-
clusif au mérite ». Parmi lescritères du mérite, a déclaré leprésident du Syndicat nationaldes enseignants chercheurs(Snec), figure la loyauté auchef. 
« L’objectif recherché est de
conditionner votre évolution à
une forme d’allégeance au chef
hiérarchique (…). Il n’est pas
exclu que l’agent public prête
serment, à l’avenir, devant son

chef hiérarchique », a déploréM. Yama. Tout comme il a re-gretté la non-législation deséléments de rémunération parles parlementaires.Selon l’universitaire, avec lanouvelle loi, « le salaire de
l’agent public sera désormais
encadré par le président de la
République. L’objectif est de pa-
rachever l’allégeance au chef,
qui va gérer nos carrières et
notre rémunération. » Le secrétaire confédéral de laDU, Louis Patrick Mombo, leconseiller stratégique, MarcelLibama, et Sylvie Mbot, sontrevenus, eux-aussi, sur lespoints de désaccord du projetd’ordonnance querellé. Ils se

sont appesantis, notamment,sur la menace qui, selon eux,plane sur la retraite avec lasuppression des services ren-dus, la non-prise en compte dunouveau système de rémuné-ration dans le calcul des pen-sions retraites et autres.Au terme de l’AG, un bureauprovincial de DU du Woleu-Ntem, ayant à sa tête HubertZomo Abaga Allogho, a été ins-tallé. Les membres de ce bu-reau ont reçu mission deratisser large dans l’adminis-tration provinciale, pour ame-ner les agents à observer lemouvement de grève enclen-ché par DU depuis le 12 mars2018.

Les agents publics invités à défendre leurs droits
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... et ses collègues...
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... étaient face à de nombreux fonctionnaires.
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LA lutte contre l’insalubrité àBitam ne devrait plus être laseule affaire des autorités mu-nicipales. Elle nécessite, au-jourd'hui, l’apport de chaquecitoyen pour que cette com-mune retrouve ses lettres denoblesse en matière de pro-preté. C'est le sens à donner àl'acte posé récemment par leministre Patrick Eyogo Ed-zang. Constatant que ce pro-blème avait pris une grandeampleur, ce dernier a décidéde louer un engin et un ca-mion benne du Conseil dépar-temental du Ntem, pour débarrasser Bitam de sesnombreux tas d’ordures mé- nagères qui écumaient la cité. Cet acte salutaire posé par le membre du gouvernementdevrait non seulement être pérennisé par ce dernier, àcause de la quantité des or-

dures produites quotidienne-ment par les populations.Mais aussi, amener les autrescadres originaires de Bitam, àcomprendre que tout lemonde a intérêt à mettre lamain à la pâte, de sorte que laville soit maintenue dans unétat de propreté absolue. Enattendant de voir plus clair lecontrat qui lie l’Etat à l’entre-prise Gabon propre services(GPS). Un contrat qui porte pourtantsur l’enlèvement des orduresménagères, dégageant ainsil'Hôtel de ville de cette res-ponsabilité, mais qui soulèveaujourd'hui de nombreusesinterrogations, du fait des la-cunes accusées par GPS.

Patrick Eyogo Edzang s'invite dans la bataille
... département du Ntem/Bitam/Lutte contre l'insalubrité...
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Le ministre Patrick Eyogo Edzang visitant les diffé-
rents sites d'enlèvement des ordures ménagères.
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Le camion-benne du Conseil départemental a été mis
à contribution pour évacuer les détritus collectés.
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Après deux années d'exis-
tence, l'Association des
jeunes du district de Sam
(AJDS), dans le départe-
ment de l'Okano, a pris le
temps de mesurer le che-
min parcouru. C'était à la
faveur d'une assemblée
générale organisée ré-
cemment à Libreville.L'ASSOCIATION des jeunes dudistrict de Sam (AJDS) a tenu sonassemblée générale il y aquelques jours à Libreville. Au cours de ces assises élargiesaux cadres et autres ressortis-sants du département de l'Okano,

le bureau directeur a dressé lebilan de ses activités. Celui-ci secaractérise par des aides et assis-tances aux nécessiteux, ainsi quedes soutiens aux élèves en classes
d'examen. A cela s'ajoute la pre-mière sortie de l'association dansle district de Sam, marquée parl'organisation de l'opérationd'embellissement de cette loca-

lité. « Notre association, qui a pour
ambition d'unir tous les jeunes du
district de Sam, tous bords poli-
tiques confondus, se veut d'être un
cadre de réflexion pour le dévelop-

pement de notre localité en proie
à plusieurs difficultés. La cérémo-
nie d'aujourd'hui nous a non seu-
lement permis d'évaluer nos
activités, mais aussi d'envisager

des perspectives», a déclaré le pré-sident de l'AJDS, Romuald Meba-ley. Non sans inviter ceux quin'ont pas encore rejoint la struc-ture de le faire, d'autant que le dé-veloppement du district de Samest l'affaire de tous. « Nous vou-
lons, à notre niveau, apporter
notre modeste contribution dans
cet élan de construction», a-t-ilsouligné.Dans leurs différentes interven-tions, les invités ont, à l'unani-mité, salué cette initiative qui viseà rassembler, en vue de créer unedynamique, tout en encourageantle bureau à œuvrer davantagepour une cause commune. « Soyez
entreprenants, pragmatiques et
humbles, le tout dans le plus grand
respect de vos aînés, afin de réus-
sir la mission qui est la vôtre», les aconseillés un sage. 

AJDS entre bilan et perspectives
... et département de l'Okano/District de Sam/Vie des associations

LBON
Libreville/ Gabon

Les membres du bureau directeur présidant l'assem-
blée générale.
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Une vue des adhérents de l'AJDS.
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